

Réunion statutaire du : 8 AVRIL 2024

Président de réunion : Danielle FISCHER

Nombre de membres : 12 + 2 conjoints + 24 invités

BANNER	Jacques		FISCHER	Danielle	P	MALEZIEUX SUTTER	Marie Pierre	P	SCHERBERICH	Olivier	
BARRAND	Pascal		FORGES	Sebastien		MARCHAND	Jean Pierre		SCHMITTER	Claude	
BAUMANN	Deborah		FRIEH	Pierre		MARCHAND	Philippe		STAEHLY	Damien	
BECK-WEIL	Laetitia		GEORGES	Daniel	P	MAURER	Maxime		STENGER	André	P
BERLAMONT	Isabelle	E	GROB	Nicolas		MAYER	Guy		WEISS	Jean Bernard	
BILDSTEIN	Jacques	P	HENNY	Andre		MULHAUPT	Magali	P	WILLIAMS	Christopher	
BLEICHER	Geneviève	P	HUSSHERR	Pierre	P	PERLADE	Lionel		WORMSER	Evelyne	E
BUND SCHUSTER	Pascale	P	ISTIN	Gilles	P	RABERE	Bernard		ZEHLER	Bernard	P
CARLIN	J-Claude	E	KELLER	André		RAFT	Anne		GERST*	Jean Jacques	
DORFER	Hervé		KOENIG	Clara		REVENU	Yves	P	JÄGER*	Günter	
ECKERT	Constant		LEVY	Julie		SCHALCK	Richard		SICHEL*	Jean-Paul	

La Présidente souhaite la bienvenue à toutes les personnes présentes.

Soirée Jeunesse au Rotary Club Colmar Rhin

La soirée a été entièrement dédiée à la jeunesse, offrant une série de présentations et de témoignages, en présence d'un grand nombre d'invités, notamment les familles des jeunes participants et les familles d'accueil.

Les intervenantes de la soirée étaient des jeunes ayant participé à des échanges à l'étranger. Lucielou CRUPI, qui a séjourné au Canada l'été dernier, Eloïse COLME, en échange scolaire d'une année en Turquie, ainsi que Lise WALTER en Norvège, ont présenté leurs expériences respectives.

Chloé PECHE, actuellement en Finlande, et Jemima SCHERRER, au Mexique, ont partagé leurs expériences en cours.

De plus, Laura DORADO de Colombie et Patitta CHAWASIRIKUNTHON de Thaïlande, accueillies toutes deux à Colmar, ont présenté leurs pays respectifs.

Apolline PREIS GRUNENWALD a également exprimé ses motivations pour participer à un échange familial d'été. Lynette ORTEGA, étudiante mexicaine accueillie par le RC Colmar Bartholdi, a également partagé son expérience.

La soirée s'est clôturée autour d'un apéritif, où les jeunes ont fait découvrir des spécialités de leur pays, illustrant ainsi l'idéal du Rotary : "l'amitié par le service".